
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

学校施設設備の状況についてのお知らせ 

 

 

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」 

～ ただしく かしこく たくましく ～ 

                唐津市立大良小学校 学校だより 

           Ｒ４．１０月２５日号 

                                                      文責 校長 渡辺 謙          学校 HP 
梨の花 

 保健室前の廊下に貼られている「目の○×クイズ」です。10 月 10

日の目の愛護デーに合わせて、保健室の先生が作ってくださいまし

た。ところで大良小学校の子供たちの視力の状況は、少しずつ低下

気味のようです。 

 ゲームやスマホの時間が長くなっている話が、子供たちからも聞

こえてきます。11 月 1 日には、県下一斉の「家庭でホっトタイムの

日」も設けられています。テレビやゲーム、スマホの電源を落とし

て、御家族で秋の月を見上げてみるもよいのではないでしょうか。 

夏休み明けに「歯の治療が済みました。」のお知らせを多くいただき、少し安心したところですが、

それでも大良小の子供たちの虫歯の治療率は 42%ほどです（治療済届回収分）。子供たちが健康に過

ごしていけるように、ぜひ虫歯の治療とともに定期的な歯科の受診をお願いします。痛みはなくとも

歯医者さんで見てもらうことで、歯茎の状態のチェックや歯垢・歯石の除去などを行っていただけま

す。治療がまだお済でないお子さんは、ぜひ受診をお願いします。 

第 1 回子ども会議が行われました。 

 今回の議題は「5 分前行動をするためにどうしたらよいか」でした。 

子供たちからは、チャイムやタイマーに頼る意見も出てきましたが、よ

り自律的な姿勢を育てていくためにも、そういったものに頼るのではな           

く、「かつおタイムを徹底していこう」と意見がまとま

りました。業間休みや昼休み以外は、かつおタイムとし

て次の時間の準備にあて、「元気だけど落ち着いている

子供たち」に育てていきたいと考えています。 

台風被害にあったフェンスの補修は、次年度の運

動場とバックネットの改修工事に合わせ行われま

す。今年度はひとまず撤去と仮設のバリケード設

置で対応していただきます。 

校舎は、築 50 年ほど経過し、心配ごとであった

校章と時計の状況をドローンで確認していただ

きました。クラック（ひび割れ）もなく、壁面と

の隙間も認められないとのことから現状は安全

が保たれていることがわかりました。 


